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欠席者（５名）

病欠（芦田、伊藤固）
金井、三浦、竹之内、種ケ島、辻

古木勝治君
中 西 功 君
「奉仕の理想」
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ソングリーダー

ゲ ス ト お見えになっておりますので、一言御挨拶をお

願い致します。
大和クラブ薩田会長･…･･今年度大和ロータリー
クラブの会長を務めさせていただきます薩田で
ご座居ます。今日は早速く就任の表敬訪問にま
いりました。何か親しくお話ししたいのですが、

時間が無いので、気持だけ簡単にのべさせてい
ただきます。

とくに大和中クラブさんとは、相互に上､ジタ
ーも多ございまして、私共は例会が週２回ある

様な便利さを感じておるわけでおります。

爾醗競忌､:f需懸ﾂ篝
大和中クラブ､大和田園クラブ､私共4つを親戚ｸﾗﾌと云う表蕊で､の一年間､樋互親鋤

松島猛氏（大和市剣道連盟会長）
ジェフ・マーティン君（オーストラリア交換学生）

ビジター
矢部隆司君（横浜瀬谷）
星幸男君、薩田重信君、宮東悠君
北原敬二君、薮内宏雄君、中村喜典君
牧岡良和君、浜野忠良君、塩沢芳政君（大和）
伊東佑時君、若林喜伸君（座間）
坪倉眞君（大和田園）
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会長報告;≦ 会 長 猪 熊 唯 夫 君
①本日は大和クラブの薩田会長と宮東幹事、そ
して、座間クラブの伊藤会長と若林幹事さんが（
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本日のプログラム 月ワ １ ９１

クラブフォーラム「クラブ奉仕について」

日

次 週 予 定 ７ 月 ２ ６ 日
清水洋三君「呼吸のしかた」

会 員 数 出 席 数 出 席 率 前回の{|多正
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を特に計りたいと思っておりますが、言葉で云
うのは優しいんですけども、実行はなかな力灘しい

ので、どういう事になりますか、来年の半ばごろ

になれば、その結果がわかると思いますけれど

も、一生懸命に務めて努力したいと思います。

簡単ですけれども挨拶に替えさせていただきま

す。どうもありがとうございます。

座間クラブ伊藤会長……皆様、こんにちは、た

しか、このクラブが出来ましたのは７年前と云

う事を会報で私は知りまして、早いものだなあ

と思います。たしかあれは米軍基地内の将校ク

ラブで天気の良い日にチャーターナイト伝達式

を行った事を記憶しております。ほんとうにお

目出とうございます。

又、今年は七代目と云う事で、早くも分区代

理さんを当クラブからお出しになる。これは、

地区でも大変高く評価されている証しと、

こう存じあげる次第でございます。ほんとうに

お目出たいと思いますし、この七代目をほんと

うのラッキーな年であります様に、お祈りしな
がら共々一つよろしくお願いしたい、私の偽わ

らざる気持でございます。どうぞ本年一年、座

間クラブも一生懸命やってまいりたいと思いま

すし、皆様と共、ゴルフや或いはその他を通じ
て一生懸命やってまいりたいと思いますので、

どうぞお引立の程、お願いしたい。あわせて本

年度座間クラブでは、２月にIGF、４月に15

周年と云う事でご座居ますのであわせてご協力

方お願い申し上げたいとこう存じ上げます。ど

うぞ本年一年よろしくお願い致します。

②先日７月９日に私と幹事の伊藤さんと二人で

大和クラブにご挨拶に行ってまいりました。

③先日のクラブ協議会には多数の会員の皆様方
のご参加を頂きまして、有難うご座居ました。

④当クラブの交換学生でオーストラリアに行っ

て居ます服部裕子さんから手紙が来ております
ので回覧します。

⑤当クラブの亀谷会員が今度、「このような何
ぜ病気になるか」の雑誌に一部記事を掲載され

ましたので、ご希望の方は、後程申し込み下さ

い。回覧します。

幹事報告幹事伊藤英夫君
①前期の会費の納入をお願い致します。

②例会後、理事役員会を開催致します。特に留学

生の事ですので、前国際委員長、鈴木会員、ホ
ームスティー担当の二見、中西、橋本、寺田、北

砂各会員はお残り下さい。

③地区大会の案内が来ております。恒例によって

全員登録致します。
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委員会報告
職 業 分 類 委 員 会 委 員 長 有 沢 昭 二 君

会員選考委員会の要請により、職業分類一覧表に

追加をお願いします。履物販売

会 報 委 員 会 委 員 長 松 本 三 郎 君

本日のプログラムの所ゲスト名松尾を松島に、

病欠の空欄の下に芦田、伊藤目を入れて下さい。
ゴ ル フ 同 好 会 委 員 長 前 原 一 男 君

８月29日ボーイスカウトチャリティーゴルフを当

クラブの第１回コンペにしたいので多数のご出席

を、出欠の回覧をします。

親 睦 委 員 会 委 員 長 後 藤 定 毅 君

７月19日夜に前会長、幹事のご苦労さん会を開き

ますのでご協力を。

お誕生日長谷川清一君（７月１２日）

御夫人お誕生日猪熊唯夫君初美夫人

（７月１６日）

古田士勝美君百合子夫人

（７月17日）

結 婚 記 念 日 亀 谷 志 郎 君 （ ７ 月 1 2 日 ）
入会記念日上村幹雄君（57年７月15日）

橋本健彦君（56年７月16日）

へ



に遊んでます。

橋本健彦入会記念日を祝ってくださって、あ

りがとう。
上村幹雄入会記念日を祝って下さって、有難

うございます。

藤田重成今年度副会長を命ぜられました。只
々よろしくお願い申し上げるだけです。

古田士勝已妻の誕生日、祝って頂き、ありがと

うございます。

松崎正実本日は松島師範のお話が聴ける事を

楽しみにしております。今後も、親子
共々、お世話になりますので、よろし

くお願い致します。

松本三郎開始早々、ミスプリントをしてしま
いました。お詫び致します。

細野｜順造第１回より休みまして、本年もよろ

しく。

原田穆新型エルフの内覧会無事成功裏に終

りました。今後共よろしくお願いしま

す。寺田さん、中西さん、御注文まで
いただきありがとうございました。

清水洋三誕生日を二回も祝っていただき有難

うございました。

「最近の剣道について」大ﾎ肺剣道連盟会長
松 島 猛 氏

猫の妙術と云って我々剣道会においては、社会

学として、小さい時から教えられて居る事でござ
います。私は残念ながら小さい時と申しましても、

これから皆様にお話する、話の中で初めて知って

それ以後は私の心の糧として、ず一と心の中に入

れてきた事です。

早稲田で剣道をやっていた頃のことですが、若い

義侠心から立ち廻りとなり、警察のお世話になっ
たことがあります。つれて行かれて二日目に出さ

れまして、変な人がお出でになりまして、私を連

れて外に出て行く訳です。後で聞いたら、今で云

う保護司なんです。「君の為になるんだから僕が

謬篝謹鍾騨轆感1℃委員長北砂冨三君
横浜瀬谷RC矢部隆司会員お世話になりま

す。

大 和 R C 薩 田 重 信 会 員 宮 東 悠 会 員

今年度、大和クラブの会長、幹事を務
める事に成りましたので、就任のあい

さつ、秀々表敬訪問に伺いました。

何卒宜敷く。

座 間 R C 伊 東 祐 時 会 員 若 林 喜 伸 会 員

本年度、どうぞ宜しくお願い致します。

大和R C星幸男会員本日もよろしく

大和RC塩沢芳政会員本日は大変お世話様

です。よろしくお願い致します。

大和RC藪内宏雄会員本年度も宜しく御願
い致します。

大和RC北原敬二会員本年度もよろしくお

願い申し上げます。

大和RC牧岡良和会員本日はお世話になり

ます。

大和RC浜野忠良会員お世話になります。

大和RC中村喜典会員本日はよろしくお願
い致します。

大和田園RC坪倉眞会員本日はお世話にな

ります。

会長、幹事先日の第１回クラブ協議会に多数の
ご参加を頂き有難うございます。

猪熊唯夫家内の誕生日教えて頂き有難うござ
います。早速よろこばせて点数をかせ

ぎます。

長谷川清一誕生日を祝っていただきまして有難

うご､ざいます。特別申し上げることは
ございません。とても「サワヤカ」で

ございます。

亀谷志郎結婚の日、忘れてました。又その古
女房が連続６回（今年も）毎日書道展

入選しました。彼女は今留守、のんき

へ
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まだまだ私の技で、その猫の真髄の足元にも及ば

ない」と云って、皆に話していたと、こう云う事

の様です。

その事を私に話をしまして、とにかく武と云う

字を手の平に書いて見なさいと、鉾を止めると書

いてある。よくこれを味わいなさい、君の将来の

剣道やる為の基になるんだと、そう云って、「私

は帰るけれども、今私の云った事を良く心にし

ておきなさい」と云って帰って行きました。

私はその時は判らなかったのですが、後に剣道
の先生に聞いて見ますと、武と云うのは剣道の剣

と云う字は、やはり平和の和につながると云われ

ます。要するに横の二本は性格の変わった人が二

人いて□が二つあって一本棒で立っているという

訳です。性格の色々違う人が災いの□がお互いに

話し合うけれども、その話し合い方を一つのもの
に向かって互いに話し、自己主張ばかりせずに相

手を理解して、話をすれば必ず一致すると、それ
が剣と云う字なんだと、大本なんだという様な事

を教わっている訳です。この様に剣道というのは

個人個人で色々と相、戦っているんですけれども、

その戦うというのは何の為にその様な事をするの

か、よく知りなさい。この様に云われました事も

ございます。

私、今でも先程いいました様に最初いわれた、

その老猫の心のあり方というのは、又、私の小さ
い時からの心の哲学と考えて、何か判っている様

な、判らない様な何かモコッとした霧に囲まれた

様な格好なんですが、やはり私は、剣道家として

忘れられないというふうに感じている訳です。

これから云う事を聞いてくれ、必ず為になる、君

tも剣道をやっているし、僕も剣道をやっているか
ら、剣道家は、こう云う事を聞いていてためにな

るし、今後共君のためになるんだから聞いておけ」

と云う事で、今の猫の妙術の話です。今から240
～250年前ですか､丹波十左エ門が猫をかりて色

々な武の心をといたお話です。ながくなるので途

中をはしょりますが、とにかく猫が、暴れる魚を

退治しようとするのですが、なかなか取れないと、

しょうがないので、他の猫を借りてきてみても駄

目だったが、その内の猫が「人間様がこうゆうい
い猫が居るから、それを聞いたからその猫を連れ

てきた」その猫は目脂を出していて、活発性の無

いだらっとした老猫だったから、その頼んで来た

奴は、「なんだ、人間様はこんなおかしな猫が魚

を取れる訳がない、しかし、借りて来たんだから、

その部屋にやろうとしてやった所が、今まで放漫

無礼を働いていた魚が、この老猫を見るなり、身

動きが出来なくなった。その老猫は何の事なしに

凄むでもなく今まで来た様に、のそのそと魚の前

に行って、首を食わえて出てきた。

その猫が翌日、どうして、そう云う事が出来るか

と、他の猫が聞いたら、「まあ、どうしてと云う

事ではないが、要するに武と云うものは、宇宙の

真理が働いている事で、気の勢いと云うか、要す
るに無心から出た自然な行動が、出るか、出ない

かだけの事なんだ、私は君等の技と云うのは非常
に、しっかりしている様だけれども、そこらへん

がうまく行かなかったんだろう。但し、私は皆の

前でこんな立派な事を云っているけれども、上に

は上があって、私がまだまだ前のころ、若い猫が
一匹いて、その猫がよそから聞いても魚一匹取っ

た事がない、但し、その猫が居る所には、魚が一

匹もこない、又その騒いでいる所にその猫をやる
と、いつの間にか魚がいなくなってしまう。私は

それが不思議なので、その猫に聞いて見たけれど、

私にも判らんよ、と言って笑っていた。
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意見にも素直に耳を傾け
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になるのです。
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